

Chers adhérents,

Nous voici à la fin de saison 2021/2022.

Notre association n'a pas mis longtemps à retrouver son dynamisme d'avant la crise sanitaire. Nous nous sommes adaptés (masques, gel, dédoublement de certains ateliers...), ce qui démontre une belle vitalité de l'association, son attractivité, mais aussi votre grande fidélité.

Je tiens à remercier tous les bénévoles : accueillantes, animateurs, membres du Conseil d'administration et tous ceux qui sont présents pour aider à organiser nos manifestations. A nouveau, merci à tous. Si l'AVF va bien, c'est grâce à vous !

Notre association est fermée jusqu'à fin août. Je vous souhaite d'excellentes vacances d'été, mais ne baissons pas pour autant la garde, car de variant en variant, ce sacré virus nous harcèle toujours ! Soyez prudents, le masque est une bonne protection, portez-le !

Maintenant, il faut penser à organiser la rentrée de septembre 2022, dont voici les grandes lignes :

- Samedi 3 septembre : forum des associations.
- Mardi 6 et vendredi 9 septembre : inscriptions salles 1 et 2 du Mille clubs, de 9h à 11h15.
- Jeudi 15 septembre : pique-nique au Jardin des lectures (derrière la Médiathèque), à 12h.
- Mardi 15 novembre : Assemblée générale électorale, suivie du goûter de rentrée - inscriptions début octobre.
- Jeudi 15 décembre : sortie de Noël à Rochefort-en-Terre (un des plus beaux villages de France) - départ de Landerneau à 10h et retour à 20h30. Cette sortie vous est proposée pour 35 € tout compris - inscriptions mi-octobre.

Bien entendu, vous recevrez à la rentrée toutes les informations utiles au sujet de ces manifestations ainsi que la date de réouverture des ateliers.

À nouveau excellentes vacances à tous, n'oubliez pas de prendre bien soin de vous.

Monique Queffelec

Présidente